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BASTIA UMBRA - "Quel-
la della "Goccia" è sicura-
mente un'esperienza
cooperativa ricca di impe-
gno e passione e costitui-
sce un'eccel lenza del
nostro territorio che deve
trovare la giusta valorizza-
zione da parte delle istitu-
zioni Ist i tuzionale".  E'
quanto ha dichiarato i l
Sindaco di Bastia Umbra,
Francesco Lombardi al ter-
mine della visita presso le
strutture della comunità
residenziale per malati
psichiatr ici  gest ita dal la
Cooperativa che aderisce
al  Unione regionale di
Cofcooperative.  "La
Cooperativa Sociale "La
Goccia" che ha recente-
mente festeggiato i venti
anni di vita - ha affermato
il presidente, Anna Maria
Belloni, nel corso dell'in-
contro -  esce dai propri
confini con nuovi progetti
e lo fa mettendo sul tavolo
pubblico i risultati di un
impegno serio rivolto alla
collettività sociale. Oggi,
dopo vent'anni, raccoglia-
mo con piacere il ricono-
scimento e la sensibilità
del Sindaco Lombardi al
quale abbiamo fortemente
voluto rappresentare i
frutti tangibili della dedi-

zione dei nostri 40 soci
lavoratori e con il quale
abbiamo voluto condivi-
dere le nostre idee di svi-
luppo e miglioramento dei
servizi".
"La Cooperativa Sociale
"La Goccia" di  Bast ia
Umbra -  ha proseguito
Belloni - costituisce sicu-
ramente uno dei  f iori
all'occhiello del panorama
sociale regionale.  Nella
gamma di servizi che ero-
ga, svolge prevalentemente
la sua attività nel settore
dell'assistenza residenziale
ai malati psichiatrici ed in
quello dell'assistenza dei
minori con due distinte
equipes di operatori alta-
mente professionalizzate.
Abbiamo anche avviato un
processo di certificazione
volontaria Iso 9000 che è
in attesa del  r iconosci-
mento dell'Ente certifica-
tore ed i  r isultat i  del
nostro impegno trovano
apprezzamento anche al di
fuori dei confini territo-
riali attraverso la collabo-

razione con Asl di diverse
Regioni che inviano pro-
pri utenti in cura nella
nostra struttura".

APPUNTAMENTI

Festa di Carnevale

a Capodacqua

ASSISI - Questa sera è in
programma presso il l’Hotel
Victor (ex Vecchia America)
di capodacqua di Assisi una
festa di giovedì grasso orga-
nizzata dalla società sportiva
Subasio e dalla Proloco Rivo-
torto. 
Sarà una serata da trascorrere
insieme alla popolazione per
festeggiare uno dei giorni più
importanti del Carnevale. La
serata comincerà alle 21. 
Durante la festa verranno ser-
viti strufoli e frappe, ovvero i
dolci tipici del Carnevale.

LUCIA PIPPI

ASSISI - Le affermazioni di
Forza Italia in merito alla cand-
didatura di Claudio Ricci a sin-
daco di Assisi non sono piaciu-
te ad ambienti di Alleanza
nazionale. Ma anche l’Udc ha le
sue riserve in merito. “La nostra
intenzione - afferma il coordi-
natore regionale Sandra Mona-
celli - è stata sempre quella di
presentare un unico candidato
per tutta la Casa delle libertà.
Come partito avremmo accet-
tato qualsiasi scelta che però
portasse ad un unico nome,
indipendentemente da quale
fosse. Al momento dobbiamo
prendere atto che ci sono però
divisioni gravi al punto che al
momento abbiamo due candi-
dati per i nostri partiti: Lunghi
e Ricci. Tuttavia la nostra inten-
zione è quella di continuare a
lavorare senza sosta per cercare
di ricomporre le varie fratture e
per arrivare ad un’unica candi-
datura che rappresenti in modo
unitario la Cdl. Per quanto mi
riguarda non parteciperò a nes-
sun incontro di presentazione
di un candidato che non rap-
presenta in modo unitario tutta
la coalizione”.
“La soluzione per quanto
riguarda Assisi - afferma Enrico
Sebastiani, consigliere regionale
dell’Udc - appare sempre più
quella di cercare un candidate
unico per la coalizione. La pro-
prosta che io stesso ho avanzato
negli ultimi giorni è quella di
andare alle primarie e far sce-
gliere agli stessi elettori. Questo
perché la soluzione unitaria è la
migliore. Se entrambi si sono
candidati a sindaco la cosa
migliore sarebbe quella che uno
corra come sindaco e uno vice-
sindaco. Lo scontro diretto
sarebbe un suicidio per il cen-
trodestra ad Assisi”.
Per quanto riguarda Alleanza
nazionale la situazione non è
molto diversa. “Per noi il candi-
dato - affermano fonti interne
al partito è Lunghi. Di certo
non abbiamo gradito le esterna-
zioni fatte da Forza Italia in
merito ai nostri iscritti. In par-
ticolare non abbiamo apprezza-
to il fatto che Forza Italia dica
che gli iscritti ad An vogliano
Ricci come candidato. Tuttavia
la nostra intenzione è sempre
quella di trovare un unico can-
didato a sindaco per la Casa
delle libertà. Proprio in que-
st’ottica - continuano da An -
abbiamo già in programma
numerosi incontri per cercare
una soluzione unitaria. Ovvia-
mente gli incontri si faranno
dopo che saranno resi noti i
candidati per le politiche. A
quel punto avremo all’incirca
un mese di tempo per lavorare
al fine di creare un candidato
unitario per tutti i partiti del
centrodestra. Per il momento il
nostro candidato ufficiale rima-
ne Lunghi, quello individuato

Dopo la notizia che FI ufficializzerà il nome di Ricci come candidato a sindaco ancora critiche dagli alleati

Elezioni: bufera nella Cdl
An e Udc continuano a chiedere un nome unico per il centrodestra

Monacelli (Udc):

“Lavoriamo per evitare

divisioni tra i partiti”

An: “Non abbiamo

apprezzato

le affermazioni di Fi”

Si tratta di una struttura

all’avanguardia nella cura

dei malati psichiatrici

anche dal coordinatore pro-
vinciale di An Andrea Lignani
Marchesani”. 
Dal canto suo Antonio Lun-

ghi afferma di voler lavorare
per il bene della città di Assi-
si che, come lui stesso sottoli-
nea in una nota inviata alla

stampa, è una realtà com-
plessa. Lui stesso si dichiara
pronto ad assumersi le
responsabilità che comporta
l’essere sindaco di questo
Comune. “Dobbiamo, insie-
me, elaborare  - afferma -
programmi e strategie, per
garantire uno sviluppo di
alto livello”. 

Bettona:

paura per aviaria

causa piccioni

Sabato mattina Forza Ita-
lia ufficializzerà la candi-
datura di Claudio Ricci a
sindaco di Assisi. La deci-
sione presa senza parere
positivo di An e Udc.

Ricci candidato Fi

La scelta migliore per
l’Udc è quella di avere un
unico candidato a sinda-
co  per tutta la Cdl. Obiet-
tivo da perseguire anche
con le primarie. 

Il parere dell’Udc

LA VICENDA

Per Alleanza nazionale il
candidato a sindaco è
Lunghi. Al fine di trovare
accordi con la coalizione
sono già in programma
incontri. 

La vicenda per An

CONVEGNI

Incontro 

sulla Bioetica
ASSISI - La Bioetica è di grande
attualità. Interessa la scienza e la
coscienza. Il nostro tempo  dibatte
i limiti entro i quali la scienza deve
operare. Non per porre vincoli
oscurantisti, ma per controllarne
scientemente  lo sviluppo. Che non
deve ferire il divenire dell'uomo
nella sua autenticità. Il confronto
tra biologia ed etica è serrato .Le
posizioni non sono univoche. E
con l'intento di fornire contributo
conoscitivo il Comitato di Bioetica
dell'Ateneo perugino, presieduto
dal Prof. Francesco Di Pilla, con l'a-
desione della Facoltà di Agraria,
Farmacia, Lettere e Filosofia, Medi-
cina e Chirurgia, Medicina Veteri-
naria, Scienza della Formazione,
Scienze Politiche, è istituito a Peru-
gia un Seminario dedicato ai prin-
cipali temi della Bioetica. Tale semi-
nario consisterà in 24 sedute di
un'ora ciascuna ,con cadenza setti-
manale , di giovedì, (due lezioni
contigue ore 16 - ore 18) dal 2 mar-
zo al 1° giungo 2006 con frequen-
za obbligatoria. Agli studenti inte-
ressati che sceglieranno di frequen-
tarlo saranno attribuiti crediti for-
mativi. La sede degli incontri sarà
l'Aula Magna della Facoltà di Lette-
re e Filosofia. Le conclusioni del
seminario si trarranno il giorno pri-
mo giungo 2006 dalle ore 16 alle
ore 18.                                   G.Z.

BETTONA - I consiglieri
comunali del gruppo "Qua-
drifoglio" Valerio Bazzoffia,
Luca Costantini ed Emilio
Zurlo hanno depositato
un'interrogazione rivolta al
sindaco e al presidente del
consiglio comunale in merito
all'ipotizzabile diffusione del-
l'influenza aviaria nel territo-
rio bettonese a causa dei pic-
cioni presenti in gran numero
in particolare nell'area del cen-
tro storico. "L'interrogazione -
precisano i tre - è stata deposi-
tata anche tenendo conto del-
le numerose lamentele dei cit-
tadini in merito allo stato di
degrado e di scarsa igiene in
cui versano  vicoli, cornicioni
e grondaie a seguito della pre-
senza dei numerosi volatili e
dei loro escrementi". Il Qua-
drifoglio chiede in particolare
al sindaco, che costituisce la
massima autorità politica e
sanitaria,  "se ritiene necessa-
rio attivarsi in merito alla que-
stione in oggetto al fine di
estendere i provvedimenti pre-
ventivi anche al fenomeno di
sovraffollamento da colombi e
promuovere azioni per la sal-
vaguardia della salute pubblica
e per la sicurezza igienico-sani-
taria dei luoghi danneggiati
dalla presenza tangibile dei
volatili". 

Ancora bufera per la scelta del candidato a sindaco nella Casa delle Libertà

Comunità “La Goccia”
eccellenza per Bastia

Per il sindaco Lombardi il centro è uno dei punti privilegiati del territorio


